

CHATEAUNEUF-SUR-LOIRE

1/4/2010

Correspondant : Marie-Françoise Desforges - Tél. 02.38.58.41.69

Pour ne pas oublier cette date : le 19 mars 1962



Les autorités dévoilent la plaque du 19 mars 1962 – cessez le feu en Algérie



Coupe du ruban, pour le vernissage de l'exposition, « La guerre en Algérie »



La présentation des panneaux retraçant les années de guerre 1er novembre 1954 au 19 mars 1962, avec de nombreux invités.



L'assistance Grande rue, pour l'inauguration de cette place.



Samedi 27 mars, à la galerie du château, une importante délégation de la FNACA était présente pour inaugurer une exposition sur « La guerre d'Algérie » du 1^{er} novembre 1954 au 19 mars 1962.

Après avoir coupé le ruban, les autorités et l'ensemble des invités ont été conduits à prendre connaissance de l'histoire de l'Algérie, depuis la Colonisation 1830.

L'exposition présentée sur panneaux retrace cette page d'histoire, pour l'ensemble des citoyens. Elle est agrémentée d'objets privés ou fournis par l'association « Passeurs de mémoire ». Cette exposition reste visible jusqu'au vendredi 2 avril. A voir.

L'inauguration

Puis les autorités, avec une impressionnante délégation de quarante portes-drapeau, emmenée par l'union musicale de Saint-Denis de l'Hôtel et une foule importante, se sont rendues dans la grande rue, au niveau de la petite place pour y dévoiler la plaque du 19 mars 1962, date du cessez-le-feu en Algérie.

L'inauguration s'est déroulée avec les élus locaux, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Daniel Mériaux, conseiller général, et le président de la section locale Eugène Hrywniak et du président départemental Gilbert Maison-neuve. Des discours, de la part de chacun des élus ont remémoré cette tragédie devant l'ensemble de la population présente. Un devoir de mémoire pour les générations futures.